

COMMUNIQUE

E---2175 N° -26/ADC/DG/DG.M/DG.MF-ai

Portant attribution du marché relatif à l'acquisition de deux (02) pare-feu de nouvelle génération et la mutualisation des liens des compagnies aériennes dans les aéroports internationaux de Douala et Yaoundé-Nsimalen.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A., communique :

Le marché relatif à l'acquisition de deux (02) pare-feu de nouvelle génération et la mutualisation des liens des compagnies aériennes dans les aéroports internationaux de Douala et Yaoundé-Nsimalen, est attribué à la société **ENGINEERING AND IT ADVISORY SERVICES SARL**, BP : 13 820, Yaoundé, Tel. : 222 22 61 90, pour un montant de **cent vingt-six millions huit cent quarante-quatre mille six cent un (126 844 601) F CFA TTC**, et un délai d'exécution de **quatre (04) mois**.

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de main levée de caution de soumission.

Yaoundé,

LE DIRECTEUR GENERAL,



19 AOÛT 2026
Thomas Ouana Assoumou

RELEASE

E--2175
N° 2175 -26/ADC/DG/DG.M/DG.MF-ai

To award the contract for the acquisition of two (02) new-generation firewalls and the mutualization of airline links in the international airports of Douala and Yaoundé -Nsimalen

The General Manager of "Aéroports Du Cameroun S.A.", hereby communicates as follows:

The contract for the acquisition of two (02) new-generation firewalls and the mutualization of airline links in the international airports of Douala and Yaoundé - Nsimalen, is awarded to **ENGINEERING AND IT ADVISORY SERVICES SARL**, Po. BOX: 13 820 Yaoundé, Tel. 222 22 61 90, for an amount Tax Inclusive of the sum of **one hundred twenty-six million eight hundred forty-four thousand six hundred and one (126,844,601) CFA francs**, for and a delivery time of **four (04) months**.

The bidders who are not selected are requested to withdraw their bids from the Department of Administrative Management of Contracts of Aéroports Du Cameroun S.A., within fifteen days. After this deadline, the bids shall be destroyed.

The present release serves as a release of the bid bond.

Yaoundé, 19 AOÛT 2026
THE GENERAL MANAGER,



Thomas Owona Owona